

09/06/2017

## **Copiapó: Fiscalía de Atacama apoya a escolares en campaña de reciclaje**

La Fiscalía de Atacama, siempre con el ánimo permanente de ser un aporte social en la región, comenzó a apoyar dos iniciativas que significan un real beneficio al cuidado del medio ambiente.

Uno de ellos es el apoyo que se entregó a los alumnos de tercero básico del Colegio Almenar de la capital regional, quienes desarrollan el proyecto científico denominado “Desafío Triple Erre” y que dice relación con reducir, reutilizar y



reciclar distintos materiales. Es así que ante la cantidad de papeles que acumula la Fiscalía en Copiapó luego de las jornadas diarias de trabajo, el material fue entregado a los estudiantes que participan de esta valiosa iniciativa.

De esta manera una delegación de estos alumnos visitó las dependencias de la Fiscalía Regional y conoció las máquinas que se encargan de destruir los papeles de las distintas unidades del edificio. Teniendo además la posibilidad de colaborar con la destrucción de algunas hojas. Luego de lo cual se llevaron bolsas con papel picado para demostrar a sus compañeros de colegio cómo se puede reciclar y así aportar al cuidado del medio ambiente.

“Como una institución que está inserta en el quehacer diario de la comunidad regional, consideramos importante apoyar este tipo de iniciativas. Más aún cuando vemos que son los niños los que están más interesados en aprender a reciclar”, dijo el fiscal regional de Atacama, Alexis Rogat Lucero. Autoridad que agregó que aquellos papeles que son entregados, previa destrucción, no contienen información ni antecedentes que pudieran afectar ni revelar información privada de alguna causa vigente.

### **CARITAS**

Además, la Fiscalía de Atacama tomó contacto con la Fundación Caritas quienes, a través de la venta de papel a una empresa recicladora de la ciudad, reúnen recursos para poder financiar sus distintas iniciativas. Es por ello que surgió la idea de poder aportar también a esta entidad, quienes a su vez realizarán en forma sistemática el retiro del papel desde las oficinas institucionales.